
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

（１） 福祉医療の無料化について ①
県が、子どもに係る福祉医療制度について支援を拡充したことに伴い、１８歳までの
医療費無料化を実施するうえでは従来の５００万円が、３００万円でできることが明
らかとなった。３月議会は町議選以前であったが、ここに至り再考する考えは。

町　長

① このチラシの発行に町長はどのように関与されたか。 町　長

②
町議選期間中のこのようなチラシの配布は違反ではないかとの意見があるが、選
挙管理委員会の見解は。

選挙管理委員会委員長

（３） 「教育の町づくり」について ① 「教育の町づくり」事業について、いままでの何を踏襲し、何を変革する考えか。 教育長

① 障がい者（特に寝たきり障がい者）とその家族の支援について、現状と課題は。

②
寝たきり障がい者の家族は、ほとんど付き添いの毎日で、その労苦・負担には計り
知れないものがある。このような家族への「介護慰労金」を増額する手立てはない
か。

（５）
プレミアム商品券の活用に
ついて

① プレミアム商品券の活用状況から、生活弱者対策に活用することはできないか。 町　長

① 小学校トイレの洋式化率、現状はどうなっているか。

② 洋式化率の向上は可能か。

③ 同窓会で寄付する場合、受けられるか。

① 富士見町の「そば」栽培面積の推移はどうなっっているか（10年）。

② 富士見町における「そば」栽培、今後の位置づけはどうか。

③ 「ヒスイそば」栽培を推進する考えはないか。

① 農業法人誘致に関するガイドラインを策定する考えはあるか。

② 策定する場合、どんな点に配慮するか。

（２）
町議選中に配布された「小
林一彦後援会」発行のチラ
シについて

（４） 障がい者支援について

 質問順   　　　　　　　　　　第４８２回　平成２７年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

町　長

名取 武一７1

２ ３ 小池　勇

（１）
小学校トイレの洋式化を進
められないか

教育長

（２）
「ヒスイそば」を特産として推
進する考えはないか

町　長

（３）
農業法人誘致にあたっての
ガイドライン策定を求める

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４８２回　平成２７年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
信濃境町営住宅は、築４０年以上経過し、今まで改修工事など行った様子もないが
居住者に住みやすさ等、満足度があれば利用者維持に繋がったのではないか。

② 今後、町全体の老朽化した町営住宅（教員住宅含む）の建替え計画はあるか。

①
保育園、小中学校、体育施設等、洋式トイレが無い施設もあるが今後、和式トイレ
から洋式トイレへの取替え計画はあるか。

教育長

②
健康づくり推進をかかげているならば、障害者用以外の一般トイレも高齢者への配
慮が必要ではないか。

町　長

①
町、PTA、安協等、子ども達が危険だと思われる通学路の確認を行っているとは思
いますが、その後、危険個所の改善状況はどのようになっているか。

② 交通量の多い道路で歩道がなく危険性が高い通学路への配慮は行っているか。

①
県内で先駆けて開業し、今年度で１２年目を迎えた。路線バスに代わる高齢者の足
として定着し、利用者は多い。超高齢化社会を迎える中で、利用者は増える可能性
もあるが、今後の事業拡充を検討してはどうか。

②
「土日運行」の実施を要望する声は多いが、公共交通の拡充を進める上でも、検討
すべき時期に来ていないか。

③
観光事業を補完する上でも、ＪＲ富士見駅を発着点に、町内の観光施設を巡り、県
境を越えて小淵沢駅駅まで運行する周遊のバスを考えてよいのではないか。

①
ＩＣＴ（情報通信技術）の発達で、在宅勤務を支える環境は劇的に改善してきている
と、いわれていれるが、町が推進するテレワーク事業は、ベースとなる通信環境な
ど支援態勢は十分か。

② 県内の自治体の中でも早い取り組みと思うが、県との連携は図られているのか。

③
テレワークは、就業の新しい形を提案するものである。予想される勤務形態の多様
化に対し、どのようなビジョンを描いているのか。

①
町内には県と町が推進したメガソーラー発電施設があるが、塚平用地以外にも施
設の建設計画はあるか。中小規模の「ミドルソーラー」発電施設の設置状況は把握
しているか。

②
近隣自治体では、住民が施設整備を規制する条例化を求める動きもある。環境に
配慮した設置を求める上でも、特化したガイドラインを設ける考えは。

３ １０ 矢島　尚

（１）
町営住宅（教員住宅含）につ
いて

町　長

（２）
公共施設のトイレ状況につ
いて

（３） 通学路の危険個所について 教育長

４ ２ 川合 弘人

（１）

町が商工会に運営・管理を
委託するデマンド交通「すず
らん号」について

町　長

（２）
テレワーク事業の将来性に
ついて

町　長

（３）
太陽光発電事業の生活環境
や景観への配慮

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４８２回　平成２７年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
市街地の個人商店閉鎖に伴う買い物難民対策が富士見町でも必要と思うが、町は
現状をどう把握しているか。

②
高齢者の免許証の返納に伴う買い物、通院等の不便さ解消の為に施策が必要と思
うが町はどう考えるか。

③
デマンド交通で車の台数を増やしたり、もっと気軽に利用でき使い勝手を考えられな
いか。

④ 通勤や通学の時間帯や町内周遊路線バスを導入できないか。

① 都市計画事業の具体的な推進計画は。

②
駅前の活性化対策を含めてもっと明るい町づくりのために街路灯を増設すべきでは
ないか

③ 町道3601号線の整備計画はどう進めていくのか。現状はどうなっているのか。

①
小淵沢ＩＣから鉢巻道路へのアクセス向上のため、今の縦道１本ではなく八ヶ岳アウ
トレット北側に横道を通しては？

② 外国人観光客誘致について現状の取り組み状況は？

③ 御柱祭に向けた取り組み状況は？（本宮と小宮について）

５ ６ 織田 昭雄

（１）
町内公共交通の見直しと利
便性向上について。

町　長

（２）
第五次富士見町総合計画に
ついて。

町　長

６ １ 名取 久仁春 （１）
八ヶ岳方面への観光客誘致につ
いて 町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４８２回　平成２７年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 富士見高校卒業生の町内就職、就農の実態は。

② 町内就職、就農を希望する在学中の生徒に支援制度を作る考えは。

③ 特に、就農については特別な支援が必要と思われるが町長の考えは。

④ 今後、行政と富士見高校との接点を町長としてどう考えているか。

① 現状の利用者状況は。

② 生徒の家族による早朝の送迎自家用車の実態についてどう考えているか。

③ スクールバスのルートにある集落の生徒を同乗させる考えは。

④ 遠隔地の生徒が利用できるためのスクールバスの台数を増やす考えは。

① 告知放送の設置状況と、放送の果たす役割は。

② 町営、公営住宅には告知放送設備の設置が必要と考えるが、町長の考えは。

③ 緊急放送時のボリュームが大き過ぎるとの声もあるが、希望者には調整が可能か。

④ 午後９時の放送の時間を５分早くとの声があるが、町長の考えは。

①
サテライトオフイス整備事業について、建物維持管理、設備、情報環境、周辺整備、
トライアルとしての費用、オフイス利用計画、生活インフラの費用、集客と管理者の
雇用等、今後5年間の事業スケジュール計画は。

②  サテライトオフイスで受け入れる人数の達成目標を何年後と見ているのか。

③
 テレワーク事業に関わる転入者が、町の税収にどの様な影響をもたらすと予想して
いるか。

④
 楽山荘の様な大学の施設や公共施設を『PFI事業』として民間資金の活用を政府は
進めているが、富士見町のサテライトオフィス整備事業は関連するのか。

①
 町の未来づくりのプラットホーム構築に、専門家チームによる調査研究を町は受け
入れ、協力体制が可能か。（重藤さわ子リーダーのプロジェクト）

②
 「ヒト」「モノ」「カネ」「コト」に伴う未来設計は、元来町がしなければならない調査だと
考えるが、民間の支援で富士見町を拠点に調査するプロジェクトと情報を共有し、
データの蓄積のため、町に担当窓口を作る考えは。

７ ５ 三井 新成

(1)
地元高校生の町内就職、就
農について

町　長

（２）
中学校の送迎用のスクール
バスについて

教育長

（３） 告知放送について 町　長

８ ９ 小林 市子

（１） テレワーク構想について 町　長

（２）
富士見町の未来づくりにつ
いて

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４８２回　平成２７年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 町長後援会のチラシで５年後２億円/年の町の収入減の歯止めの数字の根拠は。

② 町長後援会のチラシで５年後２０億円の経済効果減少の歯止めの根拠は。

③ 年１００名の人口減を抑止すると言われるが１００名の増がマックスではないか。

④ １年間は、無償で体験利用とするが、維持費の１年の見込み額は。

⑤ ２年目以降の家賃徴収時期の判断基準は。（入居率を含む）

⑥ 家賃の月（年）額の想定額とその根拠は。（坪単価又は平米単価）

⑦ 招致活動及び宣伝広報に関する費用の試算又は想定額、限度額は。

⑧ 外部委託（指定管理者制度か？）その目処は。

⑨ 武蔵野大との契約概要（期間、有償か無償か）

⑩ 武蔵野大との契約終了時の負担責任と備品等資産の所有権は。

①
下水道終末処理場より滅菌されない汚水が釜無川に放流されたと聞くがそれは事
実か。

② 何時、誰がどの様にして事故を発見し町長への報告までの顛末は（時系列に）。

③
町民及び流域関係区及び県等又、釜無川漁業共同組合への通報・連絡はどのよう
にされたか。

④ 事故の背景要因は。

⑤ 汚水の放流推定量は。

⑥ 対策はどのように考えているのか。

９ ４ 五味 高幸 （１） テレワーク事業について 町　長

釜無川への汚水放流事故に
ついて

町　長五味 平一810 （１）
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４８２回　平成２７年６月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 福祉の町富士見を今後どのように展開してゆくのか、その策は。

② 医療を受けられない子供の実態把握をどのように行っているか。

③ 過去５年間の年度別短期被保険者証の発行件数は。

④ 過去５年間の年度別の家庭における高校生の医療負担年総額は。

⑤ 高校生医療費無料化の推進を提案するが見解は。

① テレワークタウン構想・レタス１００ｈａ構想・ワインバレー構想の進捗状況は。

② ３つの構想を進めるに何か問題があるか。

③ 地方創生事業について新たに考えていることは。

④ 日本版ＣＣＲＣに関する意向調査についての回答は。

⑤ 地方創生推進する部署又は、ワーキンググループを作る考えは。

６月８日（月）５人（１番～５
番）
６月９日（火）５人（６番～10
番）

（２）
高校生の医療費無料化につ
いて

町　長

810

町　長（３） 地方創生事業について

五味 平一
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